



En el Verde creen que el crimen del diputado en Veracruz es una advertencia del Cártel de Jalisco contra la estrategia de la 4T

Descartan motivos ocultos y se extiende el nerviosismo en el poder político. El embajador de Trump. Plática reservada en Acapulco.



Aunque no hubo demasiada solemnidad ni comunicados estruendosos, el crimen del diputado federal Benito Aguas, perteneciente al Partido Verde, ha detonado la inquietud en la política y esto fue muy visible ayer martes en Acapulco, donde todos los gobernadores tuvieron una plática con reserva total y que fue conducida por Omar García Harfuch.

En el instituto político descartan de modo tajante que el legislador veracruzano tuviera nexos con el crimen y también niegan alguna injerencia del ahora exgobernador Cuitláhuac García.

Según explican a LPO, su muerte es una advertencia del Cártel de Jalisco Nueva Generación al Gobierno, una especie de ataque preventivo a partir de los operativos que García Harfuch despliega en el Pacífico. Se trata además del Cártel que domina las actividades ilícitas en buena parte de Veracruz.

[En el Verde creen que el crimen del diputado en Veracruz es una advertencia del Cártel de Jalisco contra la estrategia de la 4T](#)